

El Ministerio de Sanidad y Política Social está siguiendo de cerca el brote de gripe humana provocado por un nuevo virus de la gripe de origen porcino en Méjico y California, Estados Unidos.

El Ministerio está en contacto permanente con la Organización Mundial de la Salud para actualizar la información con respecto a este brote.

Enlace a la página del Ministerio de Sanidad y Consumo [aquí](#)

Consejos a los viajeros que se dirigen o que vuelven de una zona afectada por el brote de gripe humana de origen porcino, [enlace](#)

Gripe porcina: preguntas frecuentes, [enlace OMS](#)